



Einladung

Die sozialen und ökologischen Herausforderungen für die Europäische Union

28. März 2008

18.30 Uhr - Heilbronn

Merianzimmer Gaststätte Harmonie

In der Europäischen Union wurden unter der deutschen Ratspräsidentschaft 2007 weitgehende Beschlüsse zum Klimaschutz gefasst. Wie werden diese Beschlüsse umgesetzt?

„Vor lauter Markt und Globalisierung dürfen wir die wesentlichen Dinge nicht übersehen. Sie stecken im sozialen Europa, das den Bürgerinnen und Bürgern und deren Familien dient“. (E. Gebhardt). Wird die Gesetzgebung in Europa künftig auf ihre sozialen Auswirkungen geprüft?

Klimaschutz und soziale Sicherheit – was kann die EU leisten, ist sie Vorbild?

Welchen Einfluss hat der Deutsche Bundestag auf die Europapolitik ?

Wir laden Sie ein, mit

Angelica Schwall-Düren

Mitglied des Deutschen Bundestages

diese und andere Fragen zu diskutieren.

Frau Schwall-Düren ist stellvertretende Fraktionsvorsitzende der SPD-Bundestagsfraktion und verantwortlich für die Europapolitik der SPD-Bundestagsfraktion.

Begrüßung:	Dorthea Solymos
Grußwort:	Josip Juratovic, MdB
Gesprächsleitung:	Hans Müller
Schlusswort:	Magdalene Schwandt

Wir freuen uns auf viele Interessierte und eine lebhafte Diskussion.

u.A.w.g.